



# Las Provincias Digital

21/11/00

## La asociación de diabéticos advierte del riesgo por la nueva insulina

La Asociación de Diabéticos de Valencia advierte a los afectados que a partir del 28 de febrero la insulina de los nuevos envases estará mucho más concentrada, por lo que no deberá administrarse con las jeringas actuales.

Nieves Marcos (VALENCIA)

La presidenta de la Asociación de Diabéticos de Valencia, Francisca Bodí, explicó a LAS

PROVINCIAS que a partir del próximo 28 de febrero en todas las farmacias españolas se venderán viales con insulina más concentrada, por lo que los insulinodependientes es imprescindible que se inyecten con unas nuevas jeringas que se les facilitará en los centros de salud, por el riesgo, incluso de muerte, que puede conllevar.

En concreto los nuevos viales de insulina pasarán de tener una concentración de 40 unidades por mililitro a 100 unidades/mililitro, por lo que se necesitará menos cantidad de insulina. Según la responsable de la asociación, con el nuevo sistema, la concentración es de 2,5 veces mayor, de tal manera que quien tenga que ponerse 20 mililitros, con los nuevos envases estaría poniéndose 50.

Pero desde la Asociación de Diabéticos se advirtió que los diabéticos deben estar tranquilos, ya que desde las asociaciones de afectados, el Ministerio de Sanidad y la Conselleria de Sanidad, se van a poner en marcha en breve campañas informativas, para que todos los afectados conozcan los cambios.

Desde el pasado mes, los envases de 40 unidades de insulina por miligramo ya llevan una etiqueta roja que advierte que a partir del 28 de febrero de 2001 estos frascos dejarán de comercializarse.

En cuanto a las jeringas, las nuevas podrán distinguirse porque serán de color naranja.

Este cambio no afecta a los diabéticos insulinodependientes que utilizan bolis y plumas.

Por otro lado, la presidenta de la Asociación de Diabéticos de Valencia dijo que los diabéticos cada vez que se inyecten una dosis deben hacerlo con jeringas diferentes, ya que la aguja suele despuntarse o quedar residuos, por lo que supone un riesgo.

Francisca Bodí animó a los afectados a que presenten reclamaciones por escrito en los centros sanitarios donde se les nieguen las jeringas.

